



CARLTON GROUP

7 Pièces

290 m<sup>2</sup>

Réf. 897

18 750 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle villa de style néo provençal de 300m2 jouissant d'une exposition sud-ouest, elle bénéficie d'une vue imprenable sur la baie de Cannes, offrant un panorama à 180 degrés. Située dans le quartier paisible de La Croix des Gardes, cette villa se trouve à seulement 10 minutes de la célèbre Croisette. Rénovée avec soin dans un style moderne et chaleureux, elle offre un cadre accueillant avec ses 5 chambres, dont 3 ensuite, toutes orientées vers la mer, elle peut confortablement accueillir jusqu'à 10 personnes.--Les pièces de vie s'ouvrent sur une terrasse spacieuse, invitant ainsi à profiter du ...

Beautiful 300m2 Neo-Provencal style villa enjoying a southwest exposure, offering breathtaking 180-degree views of the Cannes Bay. Located in the peaceful neighborhood of La Croix des Gardes, this villa is only 10 minutes away from the famous Croisette. Carefully renovated in a modern and warm style, it offers a welcoming atmosphere with its 5 bedrooms, including 3 ensuite, all facing the sea, comfortably accommodating up to 10 people.--The living areas open onto a spacious terrace, inviting you to enjoy the sunny climate. A few steps down, you access a vast 2000m2 garden, carefully landscaped ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

